

Patroli Pengamanan Terpadu Natal 2022 dan Tahun Baru 2023 Wilayah Kota Cirebon

Agus Subekti - KOTACIREBON.INDONESIASATU.ID

Dec 25, 2022 - 06:43



KOTA CIREBON – Dalam rangka menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Kota Cirebon pada saat perayaan Natal dan menyongsong Tahun Baru 2023, Kodim 0614/Kota Cirebon bersama Polres Cirebon Kota dan Unsur Forkopimda Kota Cirebon melaksanakan Patroli Terpadu Pengamanan Natal dan Tahun Baru ke Gereja-Gereja serta Pos-pos Pengamanan di Wilayah Kota Cirebon, Sabtu malam (24/12/2022).

Dandim 0614/Kota Cirebon Letkol Inf Robil Syaifullah mengatakan, bahwa kegiatan Patroli ini merupakan upaya mendukung satuan tugas pengamanan Aparat Kepolisian, guna mengantisipasi terhadap adanya ancaman yang mungkin timbul pada pelaksanaan kegiatan ibadah Natal dan menjelang pergantian tahun baru 2023.

"Patroli tersebut guna menciptakan rasa aman bagi umat kristiani yang sedang merayakan ibadah natal, serta mencegah timbulnya gangguan keamanan lainnya," jelasnya.

Patroli Pengamanan ini dilaksanakan setiap hari dimulai dari pagi, siang, sore sampai malam hari saat pelaksanaan Natal sampai menjelang pergantian tahun baru 2023.

"Menjadi tanggung jawab kami untuk memastikan pengamanan Gereja dalam rangka pelaksanaan hari raya Nataru (Natal dan Tahun Baru), agar tercipta rasa aman dan kondusif terhadap umat kristiani maupun katholik. Kegiatan patroli yang dilaksanakan pada hari ini serta diprioritaskan ke gereja-gereja dan pos-pos pengamanan terpadu," ujar Letkol Inf Robil Syaifullah.

Lebih lanjut Dandim 0614/Kota Cirebon, menghimbau dan menekankan kepada anggotanya yang melaksanakan patroli, agar dalam menjalankan tugas selalu mengutamakan faktor keamanan personel, serta melakukan kegiatan patroli secara humanis dan persuasif.

Seperti juga dikatakan oleh Walikota Cirebon Drs. Nasrudin Azis SH. juga mengajak kepada masyarakat kota Cirebon yang tidak melaksanakan Natal untuk bersama – sama menjaga situasi keamanan dan ketertiban di setiap pelosok yang ada wilayah Kota Cirebon.

Pemerintah Kota Cirebon merasa bersyukur karena kolaborasi antar aparat pemerintahan ini telah dijalankan dengan baik dan hasilnya bisa dirasakan oleh masyarakat, khususnya masyarakat yang sedang melaksanakan ibadah Natal dan juga masyarakat yang sedang melaksanakan liburan tahun baru 2023, tambah bapak walikota Cirebon.

Wali Kota Cirebon berpesan, Untuk masyarakat yang sedang merayakan natal manfaatkan situasi yang nyaman, aman dan kondusif ini untuk lebih kusyuk beribadah dan doakan Indonesia agar selalu aman damai dan Sentosa di bawah lindungan Tuhan Yang Maha Kuasa.

Ditambahkan pula oleh Bapak Kapolres Cirebon Kota bahwa sistim yang di gunakan untuk melaksanakan pengamanan di gereja-gereja tempat perayaan natal dan tahun baru menggunakan sistim A, sistim B dan Sistim C serta melakukan scrining dan kordinasi dengan petugas pamdal setempat. (Agus S)